



Mes destinées sont dans ta main

Mes destinées sont dans ta main Psaume 31 : 16

Dieu peut, dans des situations extrêmement difficiles, maintenir ses enfants dans la tranquillité et le bonheur. Un exemple pour cela, c'est le pasteur Hermann Lange, qui fut fait prisonnier par les nazis et

exécuté.

Dans sa lettre d'adieu à ses parents, il écrivit : Lorsque vous aurez cette lettre entre vos mains, je ne serai plus parmi les vivants ! Ce qui a depuis de nombreux mois toujours occupé nos pensées et ne voulait plus les quitter, va maintenant arriver.

Si vous me demandez comment je me sens, je ne peux que répondre : Je suis :

1. dans la joie
2. dans une attente impatiente !

Pour moi, en ce jour, toute la souffrance, toute la misère terrestre va prendre fin et Dieu essuiera toutes larmes de mes yeux.

Quelle consolation et quelle force merveilleuse émanent de la foi en Christ, lui qui nous a précédés dans la mort. En lui j'ai cru, et justement aujourd'hui, je crois plus fermement encore en lui et ne serai pas déçu...

Aujourd'hui, vient la plus grande heure de ma vie ! Tout ce que j'ai fait, tout ce que je me suis efforcé d'atteindre, tout ce que j'ai accompli jusqu'à présent, tendait finalement vers ce but dont le cordon va aujourd'hui se rompre !

Ce que l'œil n'a pas vu, que l'oreille n'a pas entendu, et qui n'est pas monté au cœur de l'homme, Dieu l'a préparé pour ceux qui l'aiment » (1 Corinthiens 2 : 9).

Pour moi maintenant, la foi va se changer en vision, l'espérance en possession. Et pour toujours, je serai auprès de celui qui est l'amour. Ne devrais-je pas alors être rempli d'une grande impatience ? ... Dès le commencement, j'ai tout remis entre les mains de Dieu. S'Il exige maintenant de moi une telle fin – eh bien, que sa volonté soit faite !

Au revoir, là-haut, auprès du Père de la lumière !

Votre bienheureux Hermann.